

Der 10. Freundschaftslauf von Klentsch nach Waldmünchen fand diesmal am 1. August - und nicht Mitte Okt. - statt.

An diesem Jubiläumslauf nahmen 40 Läufer teil. Die Tschechen hatten mit 29 die meisten Läufer. Von den 11 deutschen Laufteilnehmern vertraten nur Doris Fischer, Thomas Rampf und Helmut Schneider den TV Waldmünchen.

Um 10 Uhr gab der Bürgermeister in Klentsch den Startschuss und schickte die Läuferinnen + Läufer auf eine anfangs sehr anspruchsvolle Strecke.

Die ersten 5 km der Strecke ging es nur bergauf und war sehr kräftezerrend, doch danach verlief es meist eben + flach und das Tempo konnte wieder erhöht werden.

Dabei half auch das gute Laufwetter bei anfangs 16 °, dass sich aber in Waldmünchen auf 26 ° erhöht hatte.

Vor allem die tschechischen Läufer bewiesen wieder unglaubliche Kondition über dies 15,54 km Strecke.

Der schnellste Läufer - Jiri Vojak - erreichte das Ziel in einer

sagenhaften Zeit von nur 53:47 Min. Unter 1 Std. schafften es ebenfalls zwei seiner Laufkollegen. Als 18. im Gesamt- Zieleinlauf kam der beste deutsche Läufer

- Ernst Ehrl - und lief in 1:16,36 Std. am Marktplatz ins Ziel. Schnellste deutsche Läuferin - Luise Lommer - meisterte es in 1:19,50 Std. (beide vom Lauftreff Katzbach-Michelsdorf.) Doris Fischer versuchte sie noch einzuholen. Es gelang ihr aber nicht und sie kam 3 Sek.später in 1:19:53 Std ins Ziel.

Kurz danach erreichte auch Thomas Rampf in 1:23:27 den Zieleinlauf.

Probleme beim Laufen hatte diesmal Helmut Schneider, gab aber nicht auf und kam in 1:29:30 Std. ins Ziel.

Alle Läufer erhielten nach dem Lauf eine reichhaltige Verpflegung vor dem Mehrgenerationshaus, wo auch die Siegerehrung stattfand.

Der Vizebürgermeister Martin Frank begrüßte alle Teilnehmer, sogar auf tschechisch,

und vergab die Urkunden + Geldpreise zusammen mit dem neuen Bürgermeister aus Klentsch Jan Bozdech.

“Aufs Treppchen ”schaffte es nur Doris vom TV Waldmünchen und erhielt den 2. Platz .

Durch die diesmal vorhandenen Tische + Bänke saßen noch viele tschechische + deutsche Läufer gemütlich zusammen und unterstrichen damit auch die Partnerschaft zwischen Waldmünchen + Klentsch.





